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Note d’étonnement  

 

CA ouvert aux UL’s organisé par le CDPE 75 le 14/12/2020 

 

 

De Hakima ALAOUI Présidente UL 8-17, Anne-Charlotte GALLAIS Trésorière UL FCPE 8-17 et Philippe 

NOURY Vice-Président UL FCPE 8-17. 

 

Nos remerciements viennent au CDPE 75, qui a eu l’initiative d’organiser cette réunion.   

Comme le modérateur ne nous a pas laissé le temps nécessaire pour nous exprimer nous tenons à 

partager avec vous le bilan de nos actions dans le cadre de l’UL 8-17 et à vous faire part de notre 

étonnement :  

 

 

1. Nos actions dans le cadre de l’UL 8-17 

  

 

❖ Depuis le 1er confinement nous avons mis en place des réunions en visioconférence avec les 

correspondants UL des CL’s. Aux débuts hebdomadaires et ensuite plus espacées.  

❖ Deux enquêtes ont été réalisées l’une auprès des parents du primaire et l’autre du Collège. 

Une sur le lycée est en cours. 

❖ La Mairie du 17ème va équiper les 48 établissements du 1er degré en détecteurs de pollution. 

Nous avons fait passer, porté par EELV, un vœu au Conseil d’Arrondissement et nous avons 

saisi le Maire qui a répondu favorablement en précisant que la lutte contre la pollution dans 

les établissements scolaires. 

❖ Nous avons obtenu la mise en place d’un ralentisseur devant l’école maternelle rue du 

Colonel Moll.  

❖ La Mairie du 17ème a doté tous les établissements scolaires en masques.  

❖ Depuis la nouvelle mandature nous avons trois réunions avec Géraldine ROUAH-ZANGRILLI 

adjointe du Maire en charge du second degré. 

❖ Jack-Yves BOHBOT, membre du Conseil d’Arrondissement, Conseiller de Paris et Conseiller 

régional est intervenu auprès de la Région pour trouver une solution aux réductions de 

capacité d’accueil des cantines des Lycées, à la demande de Geoffroy BOULARD. Certains 

établissements vont installer des barnums.    

❖  Pour faire suite à notre demande et forts de nos enquêtes une réunion, format 

visioconférence, avec tous les représentants des parents d’élèves 1er degré et second degré 

est prévue le 13 janvier 2021.  Les Inspectrices d’Académie et la DASCO participeront 

également.    

❖ Nous avons demandé de participer aux consultations sur la prochaine sectorisation.  

❖ A notre demande Geoffroy BOULARD est intervenu au Conseil de Paris pour que des mesures 

de sécurité routières soit prises sur les axes prioritaires situés devant certains 

établissements scolaires dont le pouvoir de police dépend de la Maire de Paris. (Bd 

Malesherbes devant le collège Carnot pour mémoire huit enfants et un enseignant victimes 
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de chauffard au cours de l’année). Géraldine ROUAH-ZANGRILLI est également intervenue 

auprès de Patrick BLOCHE Adjoint Maire de Paris. 

❖ Récemment, pour faire suite à l’intervention des forces de police à Honoré de Balzac le 17 

novembre nous avons écrit au Maire pour lui faire part de nos inquiétudes. Jack-Yves 

BOHBOT qui fait partie du Conseil d’Administration de l’établissement a pris le relais.  

 

 

2.  Notre étonnement  

 

❖ Cette réunion des UL’s nous parait tardive compte tenu des évènements que nous avons 

vécus et des souffrances de parents que nous constatons dans nos relations quotidiennes 

avec les CL’s. 

❖  Sur les résultats des élections il y deux ans Philippe NOURY, alors administrateur, a fait un 

rapport constatant que certains CL ‘s avaient plus de sièges que d’adhérents et parfois 

aucun adhérent.   

A ce jour, le secrétariat ne dispose pas des informations pour les avant-dernières élections 

2019-2020 mais vient de recevoir celles de 2020-2021. Les UL’s souhaitent recevoir les 

données les concernant chaque année et non une année sur deux.  

❖  Beaucoup d’intervenants ont posé des questions sur des thèmes pour lesquels ils sont 

régulièrement sollicités par les parents au cours de la réunion de lundi 14 décembre et n’ont 

pas eu de réponse si ce n’est que : « nous avons un travail qui nous ne permet de nous 

consacrer pleinement au CDPE », « Envoyez directement vos doléances aux Rectorat en nous 

adressant une copie…nous ferons la synthèse… ». 

❖  Nous avons du mal à comprendre le positionnement du CDPE 75 dans la mesure où le 

Rectorat nous renvoie sur les Chefs d’Etablissements qui manquent de moyens.  

La marge de manœuvre du CDPE 75 est-elle donc si restreinte ?  N’est-il pas important de 

définir ses priorités et sa stratégie ?  

❖ L’aspect humain et solidaire a été occulté malgré les tentatives de prises de parole des 

représentants d’UL’s situées dans des quartiers dont les familles sont en souffrance. Les 

valeurs fondamentales de la FCPE ne semblent pas être prioritaires. 

❖  Globalement nous sommes déçus et nous nous interrogeons sur la mobilisation des parents 

aux prochaines élections si nous n’obtenons pas des résultats concrets, mesurables et 

appréciables. 

 

 
Paris le 16 décembre 2020 


